

# 14 ans après : « Il reste à faire faire tout ce qui n'a pas été fait »

**G**érard Pello n'a pas dit son dernier mot. Dans son combat pour « faire éclater la vérité » sur la mort de sa fille Alexia, mortellement blessée au volant de sa voiture le 30 mars 2001, le docteur Pello médecin généraliste à Beaumont-de-Lomagne se sent de moins en moins seul. Une marche a réuni 1 000 personnes, personnalités et anonymes, amis d'Alexia, le 29 mars dernier dans la cité lomagnole, pour l'anniversaire de la mort de la jeune fille, tuée sur la route à Savennes le 30 mars. Un accident de la circulation ? Ou comme le soutient le père de la victime, une « tentative d'homicide et de blessures involontaires » selon les termes de l'information judiciaire ouverte le 5 septembre 2001 ? Après un très long temps judiciaire conclu par un non-lieu confirmé en appel le 7 août 2007 et ponctué d'impétres judiciaires, le Dr Pello fait feu de tout bois pour relancer l'enquête afin de purger tous les points restés en suspens faute d'avoir été vérifiés.

## Les cotes manquantes

Dernièrement, les 260 cotes de l'épais dossier



Le Dr Pello se bat pour que l'enquête sur la mort de sa fille soit réouverte. / Photo DDM

« Alexia Pello » qui en compte un peu plus de 2000 et qui avaient bizarrement disparu, ont été retrouvées. Elles ont été remises au docteur Pello et à son conseil qui ont pu les consulter. Une bonne nouvelle au terme d'un enlisement désespérant ? « C'est une première étape », veut croire Gérard Pello qui estime

## Les points qui restent en suspens ...

**La puce du téléphone d'Alexia** : Ce 30 mars 2001, Alexia a reçu un coup de fil qui a provoqué son départ précipité de chez ses parents pour Toulouse. Vingt minutes plus tard, à Savennes, c'était l'accident. Cette puce téléphonique que remise par le Dr Pello au magistrat instructeur n'a pas été mise sous scellé mais simplement insérée au dossier d'information. Les tentatives du Dr Pello pour en obtenir l'expertise (afin de révéler la provenance de l'appel reçu par Alexia) sont restées vaines. Le 25 février dernier, il en réclamait la restitution auprès de la procureure de la République de Montauban. Il essayait un nouveau refus : « La restitution serait susceptible de nuire à la manifestation de la vérité en cas de survenance de nouveaux éléments. Justifiant le cas échéant la réouverture de l'information judiciaire ». Le père d'Alexia ne comprend pas : « Il est quand même stupéfait, qu'après tant d'années de procédures destinées à rouvrir cette information judiciaire, avec une telle obstination, que l'on puisse m'opposer un tel argument ».

**Un suicide et un casse** : En 2008 alors qu'il vient de déposer une requête aux fins de réouverture du dossier au nom de M. Pello, son avocat est victime d'un fric-frac : « Un volume du dossier d'Alexia a disparu », soutient le Dr Pello. Autre bizarrerie, le suicide par défenses-tration à Toulouse trois jours après l'accident, de l'ex petit ami de la propriétaire de la voiture 106 Peugeot que le Dr Pello incrimine dans cette affaire. Le rapport d'autopsie et la description des blessures de la victime laissent perplexes le médecin Pello. Il trouve aussi « curieux qu'il se soit suicidé en laissant son verre de bière plein sur la table, son jeune chien

dans l'appartement et la télévision allumée sans un mot pour son frère ou sa mère ». ... sa mère qui confiait au Figaro après les faits que son fils n'était pas dépressif. Enfin, quand la mère contacta peu après, l'ex-amie afin de lui remettre des effets personnels, celle-ci expliqua ne pas pouvoir se déplacer son véhicule ayant été accidenté. Elle est propriétaire d'une 106 grise (modèle Quick silver). Elle n'a jamais été interrogée. Son véhicule n'a pas été examiné.

**La 106 suspecte** : une 106 quick silver gris métal est au cœur de l'affaire. Un modèle similaire a été vu sur les lieux de l'accident. Elle a connu quatre immatriculations en un an dont une plaque en « 82 » qui n'a jamais été apposée, la 106 ayant semble-t-il gardé une plaque WW cinq mois durant malgré un changement de carte grise entre-temps. Cette voiture aurait été vue trois mois après les faits avec de nouvelles coques de rétroviseurs, en tout cas ne correspondant pas à ceux du millésime de l'aéro. Le rétroviseur gauche de la voiture

## L'ACCIDENT, LES FAITS...

Cet accident dont le Dr Pello soutient qu'il n'en était pas un s'est produit le 30 mars 2001 à 18 h 45, au lieu-dit « Montplaisir » sur la RD 3 à Savennes. Le véhicule d'Alexia gêné par un véhicule 106 de couleur gris métal effectuant le dépassement d'un camion, tenta l'évitement, heurta le fossé et vint percuter un tiers véhicule. Un choc qui ne laissera aucune chance à la jeune fille éjectée de son véhicule. La 106 impliquée s'arrêtera 300 mètres plus loin revendra sur les lieux de l'accident avant de repartir aussitôt.

que ces pièces de procédures recèlent des informations pouvant conduire le parquet à rouvrir le dossier. Elles révéleraient notamment selon M. Pello, les preuves de l'inaction d'un gendarme de la BRD (alors chargée de l'enquête) qui n'aurait pas réalisé les investigations ordonnées par la juge d'instruction de l'époque. Dans le style que le caractérisé, Gérard Pello veut « monter à l'assaut » pour confondre « celui qui a saboté l'enquête de ma fille », mettre à jour l'es implications et par là même, démanteler le mobile de ce que le père d'Alexia a toujours considéré comme un « assassinat ».

Sur le blog qu'il anime régulièrement, Gérard Pello annonce : « Il n'y a de combats perdus que ceux que l'on ne mène pas ». ... Gérard Pello est en mission : établir la vérité sur la mort d'Alexia : « Il faudra bien qu'un jour, on comble les énormes lacunes de cette instruction judiciaire sur l'accident qui a tué ma fille... Tout le monde s'accordera à dire qu'une simple enquête bien faite apportera assez aisément les réponses attendues ».

## Des accusations

: Gérard Pello désigne notamment sur son blog ceux qui « lui ont manqué » sans que ces « mis en cause » ne réagissent. Pour le Dr Pello, « silence vaut aveu ». Un confrère médecin est ainsi accusé « de dissimulations de preuves ». Le véhicule 106 appartenait à l'une de ses proches. Un ancien gendarme de la BRD est pour sa part accusé de « prévarication et d'enfouissement de l'affaire ». ... Alors qu'en juin 2001 le Dr Pello avait repéré le véhicule 106 Quick silver de couleur grise régulièrement stationné près du domicile du confrère incriminé, et venait de demander aux gendarmes de la vérification, la voiture disparut aussitôt de la circulation. Le Dr Pello s'étonne de cette coïncidence. Enfin, les témoins de l'accident décrivent le conducteur de la 106 suspecte portant un bouc... comme le portait semble-t-il la victime déféstrée à Toulouse. Ce point non plus n'a pas été éclairci.

**Le mobile ?** Alexia montait sa propre société de commercialisation de champagne de pommes sans alcool et bio, nommée « Al et Matt sarl », relançant ainsi l'affaire qu'avait précédemment montée son père en marge de son activité médicale et dans laquelle il avait laissé des plumes après la défaillance d'un débiteur. Le projet d'Alexia qui terminait alors son droit à Toulouse, contrecarrait-il d'autres business plans locaux ? A-t-elle été victime d'une intimidation sur fond de guerre commerciale ?

P. MZ

## Les arbres de nos campagnes et la Sainte-Catherine

Le Syndicat mixte du bassin de la Gimone, en partenariat avec l'association Bio-mont de Lomagne et Campagne vivante, a, malgré le temps peu propice, tenu une journée d'informations sur les arbres de nos campagnes aux Jardins familiaux d'Engoulard (à côté de la pisciculture). En premier lieu, bravaient le mauvais temps, les visiteurs ont pu se familiariser avec la découverte d'arbres autochtones de notre Lomagne avec les espèces typiques des haies et des zones humides de Gimone avec les amateurs et au moyen de planches détaillées des fiches bien détaillées et les conseils de cul-

ture. En second lieu, certains visiteurs ont eu la chance de pouvoir profiter gratuitement au surplus de la pépinière du syndicat de la Gimone grâce à l'amabilité de Christophe Sabatier et de son adjointe. C'est ainsi qu'ont été distribués des néfliers, des boutures de saules, des vanniers, des vionnes. Quant aux tilleuls, pommiers sauvages et merisiers, il faudra attendre qu'une tractopelle viennoise les détache.



Les néfliers ont été distribués gratuitement

## VALENCE-D'AGEN

Noël en cirque... il arrive



Ce début de semaine les premiers artistes vont découvrir leur nouveau lieu de vie.

Le compte à rebours a commencé pour la septième année Noël en cirque. Pour l'équipe de bénévoles qui accompagnent Jacques Bousquet, les choses sérieuses commencent le mercredi, tous les artistes doivent être présents, et c'est le moment de mettre en place le déroulement du spectacle. Le souligne le grand maître des lieux : « L'alchimie d'un cirque c'est d'avoir au niveau du thème, les numéros qui se complètent afin de faire crescendo, faire monter la note. On démarre toujours avec des numéros minimalistes, cela va démarquer avec un très beau numéro de bulles ou plutôt danseurs de corde. Je préfère ce format du spectacle va être fabuleux, puis ça va continuer et monter de la technicité du numéro. Puis il faut savoir assen-droïerie, l'humour au cours de la soirée. » Cette 7<sup>e</sup> édition Noël en cirque est déjà promise à un énorme succès pour toutes les places ou quasiment, ont été vendues... Pour les organisateurs c'est un succès en moins comme le soulignent Bousquet : « ce plébiscite pour Noël en cirque nous et cela donne une force supplémentaire. Notre vitamar le public, il nous tarde que cela commence, nous sommes les « startings blocks ». Non, nous n'avons aucune apposition bien au contraire. Personnellement je suis absorbé façon dont travaille notre équipe à commencer par l'accueil des artistes, c'est fabuleux. Nous commençons à créer les conditions d'une vie commune de trois semaines car à la fin, bien sûr, restera quelque chose de merveilleux. C'est une manière particulière. »

« Dans le monde du spectacle, celui du cirque est différent fait que les artistes du cirque aient cette complicité d'hommes de piste qui sont très présents pour veiller à tout en cirque innove toujours et les spectateurs qui connaissent vont avoir la belle surprise de découvrir une salle, ou plutôt un écran chaud, et accueillant aux couleurs pourpres, mais ne nous dévotions pas trop, l'effet de surprise n'en sera que merveilleux.

Côté réservations pour les retardataires il faut faire vite deux réservations peuvent encore recevoir des spectateurs. Le mercredi 16 décembre à 19h et le jeudi 17 à 20h, mais il faut faire vite ! Pour tous renseignements tel. 05 63 39 52 52.

## tour de ville

**ÉLECTIONS régionales.** La mairie de Valence communiquera raison de l'occupation de la halle Jean-Baylet en décembre, le n Valence-d'Agen informe que les élections régionales, des 6 et 11, rouleront pour les bureaux de vote 1 et 2, salle Léo-Gipoulou (fé-gendarmerie). Pour les bureaux de vote 3 et 4, école Gérard-Lal (entrée côté cour, rue Maréchal-Leclerc). Prière de vérifier le bureau de vote sur la carte électorale. Ne pas oublier également pièce d'identité le jour du vote.

**THÉ>dansant.** La communauté des communes des Deux-Rivières organise son traditionnel thé dansant des aînés, le dimanche 29 bre hall Jean-Baylet.

**DON> du sang.** À Valence-d'Agen, salle Léo-Gipoulou, mercredi 3 décembre de 10 heures à 13 heures et de 15h 30 à 19 heures

**CONCERT> viennois.** La billetterie du prochain concert vient du Nouvel An (10 janvier 2016), sous le hall Jean-Baylet, est en l'office du Tourisme (tarif: 8€).

**REPAS> du Téléthon.** Il aura lieu vendredi 4 décembre à 19 heures, sous chapiteau, au hall Jean-Baylet. Tarif: 6 € qui sera ment reversé au Téléthon, animations, tombola, vente de boug de roses. BILLETS en vente à l'office du tourisme et au foyer-restaurant des aînés à Cipoulou.

**CINÉMA> Apollo.** Dimanche 29 à 15h30, art et essai : « Andri-blev » Film de Andreï Tarkovski avec Nikolai Grinko (3h), à 21h », en VF, Comédie dramatique de John Wells, avec Bradley Cooper et Omar Sy.

**PHARMACIENS.** Jusqu'au 3 décembre: de Saint-Nicolas-de-la-Grave. Lundi 30: des Allées.

## DONZAC

Concours de belote chez les aînés.

Ce mardi 1<sup>er</sup> décembre à 14 h 30, à la salle polyvalente, 1<sup>er</sup> des aînés donzacais organise son concours de belote. Ce concours est ouvert à tous les amateurs de jeu de cartes de nombreuses récompenses. L'engagement est à 7,50€